

Datum: 04.04.2012

Rundschau am Mittwoch

Vechtaer Schüler als Dozenten

Koreanische Wissenschaftler informierten sich über Schulmediation

■ Die jungen Streitschlichter berichteten auf der Tagung in Vechta von ihren Erfahrungen.

Vechta. Um das Konzept Schulmediation in Korea bekannt zu machen, führten die Vechtaer Professoren Peter Kaiser (Psychologie) und Egon Spiegel (Theologie) Seminare zum Thema in Südkorea durch. Zur Vertiefung ihres Wissens besuchten jetzt einzelne Teilnehmer die Universität Vechta. Hier erörterten sie nicht nur mit den Experten, sondern auch deren Mitarbeiterinnen, Studierenden und dem in der Region als Spezialist für Schulmediation bekannten Junglehrer Bernd Wegener (Mittelsten-Thüle) spezielle Fragen der Schulmediation.

Aus der Praxis berichtete unter anderem Michael Neumann, der als Lehrer der Overbergschule in Vechta für das dort vor einigen Jahren eingeführte Streitschlichterprogramm verantwortlich ist. Begleitet wurde er von den Schülerinnen Friederike Adam und Marie Themann sowie den Schülern Jakob Büssing und Minh Doan, die in ihrer Schule schon als Drittklässler zu Streitschlichtern ausgebildet wurden



Die jungen Dozenten der Overbergschule (Mi.) mit Experten und Teilnehmern der Tagung.

und seitdem als solche immer dann aktiv werden, wenn es in der Schule zu Konflikten kommt. Ihre Erfahrungsberichte stellen die Höhepunkte der Tagung dar.